

SCHULPROJEKT Cellist Gustav Rivinius besucht das Röntgen-Gymnasium



Musikunterricht hautnah: Gestern besuchte der renommierte Cellist Gustav Rivinius im Rahmen des Projektes „Rhapsody in school“ und in Zusammenarbeit mit den Bergischen

Symphonikern das Röntgen-Gymnasium, um dort vor Schülerinnen und Schülern kleine Stücke aus seinem Repertoire zu spielen und auch Fragen zu beantworten. Hin-

tergrund: Gustav Rivinius war Solist des 5. Philharmonischen Konzerts der Bergischen Symphoniker gestern Abend im Teo Otto Theater.
red / Foto: Michael Sieber